

CLUBES

El Elche capta otros 100.000 euros de una textil ilicitana

Palco23
24 jun 2015 - 13:44

El Elche CF está encontrando el apoyo del sector textil ilicitano. Tras las aportaciones de Pikolinos y Gioseppo, ahora ha sido el turno de Vulcanizados Alberola, que aportará otros 100.000 euros a la ampliación de capital. En total, los tres fabricantes de zapatillas han comprometido 300.000 euros en el marco de una operación por la que el club necesita obtener 14 millones de euros. Además, la primera de estas compañías también aseguró la inyección de 100.000 euros en concepto de patrocinio.

Está por ver qué sucede finalmente con esta ampliación de capital, ya que el expresidente José Sepulcre, inhabilitado por La Liga por su irregular gestión del Elche, estaría intentando hacerse con la mayoría accionarial tras solicitar acciones por un importe superior a los seis millones de euros. Esta solicitud iría en contra de los intereses de Juan Anguix, actual presidente y quien se está encargando de negociar y litigar para revertir el descenso administrativo del equipo a Segunda División.

El empresario valenciano no cumplió con su compromiso de pagar a la Agencia Tributaria antes de que La Liga cerrara el expediente, en el que en realidad se le descendía por los reiterados incumplimientos del reglamento de control económico. El lunes por fin obtuvieron el certificado positivo de Hacienda y es un elemento más que han introducido en su recurso ante el Tribunal Administrativo del Deporte (TAD). En el mismo, también alegan como atenuante el cambio de consejo de administración y el fuerte perjuicio económico que supondría perder la categoría y cómo ello afectaría al cumplimiento de sus compromisos con los acreedores.

En su contra juega un nuevo expediente que, no por esperado, es menos perjudicial para los intereses del Elche a ojos de los jueces. En este caso, se trata de una Otra sanción económica y la imposibilidad de fichar durante la temporada 2014-2015 por el incumplimiento del tope de gasto salarial que le impuso La Liga. En el pasado, ya fue sancionado por ocultar la realidad financiera del club y los reiterados incumplimientos en los pagos a Hacienda.

A la espera de ver cómo se cierra la ampliación de capital, el Elche ha decidido acogerse al concurso de acreedores voluntario con una deuda que supera los 40 millones de euros. El movimiento del club se realizó para evitar que sea alguna empresa

la que inste la antigua suspensión de pagos y pudiera exigirse responsabilidades al nuevo consejo de administración. Sólo en las últimas dos temporadas, las pérdidas suman 12,7 millones de euros.

Querrela contra Sepulcre

El repentino interés de Sepulcre por retomar el control del club se produjo al mismo tiempo que el propio Elche CF se personaba como acusación particular y perjudicado en las diligencias previas de la querrela interpuesta por la plataforma *Salvemos al Elche 1923* contra el anterior presidente y otras 12 personas del órgano gestor de la entidad.

El Juzgado de instrucción número 1 de Elche estudia la presunta comisión por parte de los antiguos dirigentes de la entidad de los "supuestos delitos", según detalla la nota, de falsificación de documentos públicos, estafa, apropiación indebida, delito societario, delito contra la hacienda pública, delito de blanqueo de capitales y delito de pertenencia a organización o grupo criminal.